



**Einsendung 02/19 SV in die Februar-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“**

## Einladung zur Jahrestagung

**Die Schwyzer Schützenveteranen treffen sich am 30. März 2019, um 14.00 Uhr, im Kultur- und Kongresszentrum „Zwei Raben“ in Einsiedeln, zur 109. Jahrestagung.**

Der Schützenveteranen-Verband des Kantons Schwyz (SVVS) darf auf ein Jahr mit vielen Aktivitäten zurückblicken. Für die tadellose Durchführung der letztjährigen Jahrestagung und des Kantonalen Veteranenschliessens über 300m in Brunnen und des Schiessens über 50/25m in Ibach-Schwyz gebührt dem Militärschützenverein Brunnen-Ingenbohl und der Pistolensektion des UOV Schwyz nochmals ein grosses Lob und Dankeschön.

Der Verbandsvorstand des SVVS hat zusammen mit vielen Veteraninnen und Veteranen in den Vereinen auch im 2018 viel wertvolle Arbeit zu Gunsten unseres geliebten Schiesswesens geleistet. Darüber und vieles mehr gilt es zu rapportieren.

Die Vorbereitungen für die Jahrestagung laufen. Der Vorstand des SVVS freut sich auf einen Grossaufmarsch seiner Mitglieder an der Jahrestagung vom 30. März 2019 in Einsiedeln. Er heisst dazu alle Veteraninnen und Veteranen heute schon herzlich willkommen! Die Einladung mit dem umfassenden Jahresbericht 2018, dem Schiessplan für 2019 sowie den Anmeldeunterlagen werden den Mitgliedern Mitte Februar zugestellt.

Bruno Eggenschwiler, Aktuar SVVS

